
COMUNICATO STAMPA 
 

RISPOSTA DELLA PROVINCIA DI PISTOIA 
SU QUESTIONE AREE SCIISTICHE ATTREZZATE 

 
La Provincia di Pistoia è ovviamente ben disposta a fornire la propria collaborazione 
finalizzata all’approvazione di nuovi impianti previsti dal Piano Prov.le delle Aree 
Sciistiche Attrezzate e quindi anche a quello delle Regine/La Selletta. 
Lo ha dimostrato in questi anni nei quali la vigenza del Piano suddetto e il lavoro 
della Provincia sono stati determinanti per la mole enorme (€ 34.700.000,00) di 
investimenti sugli impianti sciistici, attivati e completati, con finanziamento pubblico 
del 40%. 
Tuttavia la Provincia chiede di essere messa in condizione di fare le cose con 
professionalità e nel rispetto delle norme, per la correttezza che è necessaria fra le 
istituzioni come fra le persone. 
Questa volta non è stato così perché la Provincia è stata invitata il 1 giugno ad una 
conferenza di Servizi da tenersi il 3 di giugno, senza avere avuto un minimo decente 
di tempo a disposizione per esaminare i progetti che avrebbero dovuto essere 
consegnati alla Provincia con 30 gg di anticipo ma che non sono a tutt’oggi ancora 
pervenuti. 

Di conseguenza,  nell’articolo della Nazione del 4.6.2004 e dalle dichiarazioni 
in esso contenute concernenti la nuova seggiovia la Selletta non si capisce se il 
Sindaco Montagna ha convocato una Conferenza di Servizi, una Conferenza di 
Indirizzo (?) o che altro. 
Il Sindaco Montagna, pur comprendendo la foga elettorale, non può mandare in corto 
circuito le procedure amministrative perché questo è l’unico modo di mettere degli 
ostacoli seri alla realizzazione degli impianti. 
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